



Da Mier marcha atrás a la aprobación fast track de reforma para blindar iniciativas presidenciales

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dio marcha atrás a la aprobación fast track de la reforma que pretendía invalidar demandas de amparo contra leyes o actos de la autoridad, pues proponía que con el voto en contra de 4 ministros fuera suficiente declarar la constitucionalidad de las normas impugnadas.

<https://drive.google.com/file/d/1g31JSSet1QTdnG9SvFbADb8oZ3KoZsVz/view>